

Llaman en Bolivia a fortalecer protección ambiental



Foto: Internet.

La Paz, 24 ago (RHC) Bolivia mantiene una activa participación internacional en la defensa de la Madre Tierra, y sus representantes paraestatales deben fortalecer este trabajo, afirmó el vicepresidente del Estado Plurinacional, David Choquehuanca.

“Logramos en Naciones Unidas el reconocimiento del Día Internacional de la Madre Tierra, desde Bolivia se llevó la propuesta, la cual surgió desde nuestras comunidades”, aseguró el vicemandatario en la reunión de coordinación sobre el cambio climático y el medioambiente, convocada por la Vicepresidencia.

Añadió que el país altiplánico expresó en ese organismo internacional que la Tierra es un ser vivo sagrado.

“Ese ha sido el primer paso de construcción de un nuevo horizonte para la humanidad-enfatizó-, ese día dejó de ser planeta, de ser objeto, y pasó a ser Madre Tierra, pasó a ser sujeto de derechos”.

Choquehuanca inauguró en esta ciudad el foro de coordinación de representantes de la Vicepresidencia con parlamentarios supraestatales, reunión organizada por la Dirección General de Geopolítica del Vivir Bien y Política Exterior.

Durante el encuentro, el vicejefe de Estado insistió en la necesidad de llevar la voz de Bolivia al mundo sobre el cuidado de la Madre Tierra y la lucha contra el cambio climático, en el contexto de las políticas impulsadas por el país desde 2006.

Los representantes supraestatales son elegidos a través del voto, son parte del Órgano Legislativo y representan al país ante el Parlamento Latinoamericano y Caribeño, el Andino y el Amazónico.

Igualmente ante el órgano legislativo Indígena y Afrodescendiente de América, la Unión Interparlamentaria Mundial y el Parlamento del Mercado Común del Sur (Mercosur), entre otros. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/297465-llaman-en-bolivia-a-fortalecer-proteccion-ambiental>



Radio Habana Cuba